

Die UWG-Fraktion hält es für unbedingt erforderlich, im gesamten Stadtgebiet Fahrbahnmarkierungen, Fahrradschutzstreifen sowie Zebrastreifen aus Gründen der Verkehrssicherheit nachzuziehen.

StVR Wagner erklärt, dass bereits in der vergangenen Sitzung des Bau- und Planungsausschusses am 23.08.2021 über die anstehenden Markierungsmaßnahmen im Stadtgebiet unterrichtet worden sei. Dort sei ebenfalls über den Umfang der beauftragten Markierungsmaßnahmen berichtet worden. Der Auftrag sei am 19.08.2021 erteilt worden. Mit den Markierungsarbeiten solle noch im Oktober begonnen werden. Er weist jedoch darauf hin, dass aufgrund der evtl. herrschenden Wetterlage Markierungsarbeiten bei zu kalten Temperaturen nicht möglich seien und eine Verschiebung erforderlich mache.

Stv. Krieger erinnert in diesem Zusammenhang an den ehemaligen Stv. Werner Vogel, der bei solchen Anfragen den Hinweis gegeben habe, dass es auch in Bergneustadt Telefone gebe. Denn solche Anfragen könnten bereits mit einem Anruf in der Verwaltung geklärt werden.

BM Thul verweist hier auf die Regularien der Geschäftsordnung des Rates und seiner Ausschüsse, wonach Anfragen ohne Aussprache zu behandeln seien.